

Zaragoza, 12 de diciembre 2013

LA IGUALDAD DE LO DISTINTO

El 12 de diciembre se celebró una jornada de formación "La igualdad de lo distinto" en la sede de CCOO de Zaragoza, organizada por FSC-CCOO, que contó con la asistencia de representantes de AUGC y SUP de Aragón.

Responsables de GAYLESPOL, en su presentación "Diversidad en los cuerpos de policía", motivaron la razón de su asociación defendiendo que la orientación sexual no debe ser un obstáculo dentro de la proyección profesional, y que los cuerpos de seguridad deben ser el reflejo de la diversidad que existe dentro de la sociedad actual.

Se destacó la existencia en Cataluña, desde el año 2009, de un protocolo de actuación específico sobre discriminación, presente en las Oficinas de Denuncia de las Policías Locales y Mossos d' Esquadra. Y dentro de esa misma comunidad autónoma, se refirió la figura de un Fiscal dedicado exclusivamente a la Igualdad y a la no discriminación, que recibe las denuncias relacionadas con esta temática.



Desde AUGC y SUP, se acordó que esta materia debería estar integrada en los planes formativos, de cara a superar las dificultades que supone la lucha por la igualdad dentro de ambos cuerpos, valorando positivamente cualquier avance que se consigue.

La jornada finalizó con un debate, con el compromiso de continuar realizando este tipo de reuniones en otras comunidades autónomas y la elaboración de un díptico informativo

FEDERACIÓN DE IGUALDAD Y CONCILIACIÓN